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えんど久子前市議ら現地調査し大分県に要望

オスプレイの飛行禁止を

９

え
ん
ど
久
子
さ
ん
は
「
き
ょ
う
大
分
空
港
を
多
く
の
小

さ
い
子
ど
も
さ
ん
連
れ
の
方
な
ど
が
利
用
し
て
い
た
。
被

害
が
な
く
て
よ
か
っ
た
が
、
日
本
の
空
を
オ
ス
プ
レ
イ
に

飛
ん
で
も
ら
い
た
く
な
い
と
い
う
の
が
み
ん
な
の
気
持
ち

だ
」
と
訴
え
ま
し
た
。
県
の
担
当
者
は
「
み
な
さ
ん
の
お

気
持
ち
は
国
に
伝
え
ま
す
」
と
答
え
ま
し
た
。

えんど久子のホームページはっぴーえんど・どっとねっとをぜひご覧ください

８
月
２
９
日
午
後
６
時
３
４
分
、
米
軍
の
オ
ス
プ
レ
イ

が
大
分
空
港
に
緊
急
着
陸
し
た
件
で
、
日
本
共
産
党
の
え

ん
ど
久
子
県
議
予
定
候
補
ら
は
、
３
０
日
１
２
時
半
に
現

地
調
査
を
行
い
、
午
後
３
時
に
大
分
県
に
申
し
入
れ
を
行

い
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
大
分
県
委
員
会
と
大
分
県
平
和
委
員
会
は

申
し
入
れ
文
を
危
機
管
理
課
課
長
補
佐
に
手
渡
し
、
県
側

は
「
九
州
防
衛
局
に
原
因
の
究
明
と
速
や
か
な
情
報
提
供

を
口
頭
で
要
請
し
た
」
と
答
え
ま
し
た
。
林
田
県
委
員
長

ら
は
、
離
陸
す
る
際
に
は
安
全
確
保
を
県
と
し
て
確
認
す

る
こ
と
な
ど
を
要
望
し
ま
し
た
。

オスプレイ（左）と左から荒木ひろ子・川内やちよ中津市議、

えんど久子、平野ふみかつ別府市議、大石忠明豊後高田市議。

県に申し入れる林田澄孝日本共産党大分県委員長

（中央）、堤栄三県議（右端）、大塚光義衆議院大

分３区予定候補、えんど久子県議予定候補（左端）

ら 大分県庁にて ２０１７．８．３０．

米軍オスプレイの大分空港

緊急着陸に関する申し入れ

１、今後、米軍オスプレイの

日本上空の飛行を禁止する

よう国に求めること

２、国内に配備されている米

軍オスプレイ部隊の撤退を

国に求めること

３、日本政府によるオスプレ

イ購入と国内配備計画は中

止撤回するよう求めること

４、大分空港の軍事利用は今

後、絶対に許さないこと



就学援助が充実されました

えんど久子前市議ら生活と健康を守る会が県や市に要望

生
活
と
健
康
を
守
る
会
大
分
県
連
合
会
は
７
月
１
４
日
に

大
分
県
と
、
別
府
市
生
活
と
健
康
を
守
る
会
は
８
月
１
６
日

に
別
府
市
と
交
渉
。
事
前
に
提
出
し
た
要
望
書
に
回
答
を
受

け
た
上
で
各
課
と
話
し
合
い
ま
し
た
。

別
府
市
生
活
と
健
康
を
守
る

会
は
、
こ
れ
ま
で
低
所
得
世
帯

の
教
育
費
を
助
成
す
る
就
学
援

助
の
基
準
を
引
き
上
げ
を
市
に

求
め
て
き
ま
し
た
。
就
学
援
助

を
受
け
ら
れ
る
要
件
と
し
て
住

民
税
非
課
税
な
ど
７
つ
の
要
件

が
あ
り
ま
す
。
別
府
市
の
場
合

そ
の
一
つ
は
収
入
が
生
活
保
護

基
準
の
１
．
０
倍
で
県
下
で
最

低
で
し
た
が
、
今
年
度
か
ら
１
．

２
倍
に
引
き
上
げ
ら
れ
対
象
者

が
ひ
ろ
が
っ
た
の
で
す
。
別
府

市
は
家
庭
の
事
情
を
考
慮
し
て

柔
軟
に
対
応
し
て
い
ま
す
。
よ

く
相
談
し
て
く
だ
さ
い
。

子
ど
も
の

貧
困
が

ひ
ろ
が
る
中
で

別
府
市
に
は
市
独
自
の
奨
学

金
が
あ
り
ま
す
。
別
府
市
高
等

学
校
奨
学
金
は
平
成
２
４
年
度

か
ら
１
９
５
人
に
贈
与
。
支
給

額
は
要
保
護
世
帯
は
月
７
０
０

０
円
、
準
要
保
護
世
帯
は
月
６

５
０
０
円
。
別
府
市
大
学
奨
学

金
は
月
額
４
万
円
を
平
成
２
９

年
度
は
４
人
へ
貸
与
し
て
い
ま

す
。
守
る
会
は
こ
の
対
象
人
数

と
助
成
額
を
増
や
す
よ
う
要
望

し
ま
し
た
。

ま
た
「
子
ど
も
た
ち
が
和
式

ト
イ
レ
に
慣
れ
て
い
な
い
。
地

域
行
事
の
際
に
校
庭
に
洋
式
ト

イ
レ
が
な
く
高
齢
者
が
困
る
」

と
、
小
中
学
校
の
室
内
外
の
ト

イ
レ
の
洋
式
化
を
さ
ら
に
進
め

る
よ
う
要
望
。
市
教
委
は
必
要

性
を
認
め
ま
し
た
。

災
害
時
の
避
難
所
に
つ
い
て

は
、
「
昨
年
４
月
の
地
震
の
際
、

市
役
所
職
員
が
避
難
所
を
開
け

る
ま
で
に
時
間
が
か
か
っ
た
」

「
福
祉
避
難
所
の
協
定
を
災
害

時
に
有
効
に
活
か
せ
る
よ
う
に

し
な
け
れ
ば
も
っ
た
い
な
い
」

と
、
運
営
や
備
品
な
ど
に
つ
い

て
改
善
を
求
め
て
き
ま
し
た
。

今
回
「
７
月
１
４
日
に
福
祉

避
難
所
協
定
締
結
施
設
実
務
研

修
会
を
開
催
し
た
。
避
難
所
の

鍵
を
自
主
防
災
会
な
ど
が
開
け

ら
れ
る
よ
う
に
改
善
し
た
。
段

ボ
ー
ル
の
パ
ー
テ
ー
シ
ョ
ン
を

４
５
０
備
蓄
し
て
い
る
」
な
ど

と
回
答
が
あ
り
ま
し
た
。

交
渉
を
重
ね
て
き
た
こ
と
に

よ
り
少
し
づ
つ
改
善
さ
れ
て
い

ま
す
。
今
後
も
が
ん
ば
り
ま
す
。

別
府
市
奨
学
金
や

ト
イ
レ
の
洋
式
化

大分県に豪雨災害被災者の住宅確保、中学生ま

での通院費助成、国保税や介護保険の負担を軽く

など多岐にわたり要望しました。

えんど久子県議予定候補（中央）

２０１７．７．１４．

安
心
で
き
る
避
難
所
に


